



## Rispedez de nuevo en contienda de corcholatas

**LAYDA** acusa deslealtad al Presidente con el plan A.N.G.E.L.; Marcelo Ebrard responde: "Claudia no necesita ayudantes".

**SHEINBAUM** afirma que no va a debatir; exhiben comparativo de homicidios dolosos de los últimos gobiernos de la ciudad. **pág. 6**

## "DEBATES FORTALECEN A LOS ADVERSARIOS"

Por Magali Juárez  
magali.juarez@razon.com.mx

**Claudia Sheinbaum** subrayó que no debatirá con Marcelo Ebrard, porque el enfrentamiento entre corcholatas sólo fortalece a los adversarios de otras fuerzas políticas.

Entrevistada por los medios de comunicación en su visita a San Luis Potosí y tras reunirse con empresarias, recordó que todos los que participan en el proceso para elegir al coordinador de los Comités de Defensa de la Transformación aceptaron un acuerdo en el que no se aprobaron debates.

"Todos firmamos un documento, en ese documento todos firmamos que no debe haber debates entre nosotros, porque eso fortalece al adversario y genera una situación como si no hubiera acuerdo y todos estamos de acuerdo en que continúe la Cuarta Transformación", declaró.

Sin embargo, al ser cuestionada respecto a si tiene disposición para enfrentarse con Xóchitl Gálvez, la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México afirmó: "Cualquiera que sea del otro lado, porque



LA ASPIRANTE, en San Luis Potosí, ayer.

representan el pasado, ahí está Fox".

Ante la resolución de la Comisión de Quejas y Denuncias del Instituto Nacional Electoral (INE), Sheinbaum se dio por notificada, pero dijo que de todas formas la van a recurrir: "Si se va a impugnar, porque no es un tema de proselitismo personal, todos los partidos y sus militantes construyen activismo político para ganar conciencias y corazones".

La exmandataria capitalina subrayó que no se puede comparar lo que hace el Presidente Andrés Manuel López Obrador con lo que hizo Vicente Fox en 2006.

## EBRARD EXHIBE AUMENTO DE HOMICIDIOS CON SHEINBAUM

Por Sergio Ramírez  
mexico@razon.com.mx

**El equipo de trabajo** de Marcelo Ebrard exhibió ayer a Claudia Sheinbaum con el mayor número de homicidios dolosos registrados en la Ciudad de México cuando fue Jefa de Gobierno, con cuatro mil 869, comparado con las administraciones pasadas de Miguel Ángel Mancera, la del mismo excanciller y de Andrés Manuel López Obrador.

Con Mancera se cometieron tres mil 715 homicidios en un periodo de 53 meses de gobierno; tres mil 288 con Ebrard, y tres mil 251 con López Obrador, de acuerdo con datos tomados del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP).

Abundó que la tasa promedio de homicidios dolosos con Sheinbaum fue de 13.08 por cada 100 mil habitantes, la cifra más alta con relación a 9.38 de Mancera; 8.34 con Ebrard y 8.49 con AMLO.

Presumió que entre 2006 y 2012 disminuyeron los delitos de robo con violencia, homicidios, lesiones dolosas, robo de vehículo con violencia y a transportistas, secuestro y violación, comparado con Felipe Calderón.

En tanto, durante su gira por el estado de Querétaro, Ebrard Casaubon señaló que Sheinbaum "no necesita de ayudantes" para su campaña tras las críticas que lanzó la gobernadora de Campeche, Layda Sansores al plan Ángel; dijo que la exjefa de Gobierno debe tener disposición y estar preparada para defender las ideas propias.

"De Layda, yo creo que Claudia no necesita ayudantes, honestamente si hay un tema respec-



EL EXCANCILLER, durante una asamblea, en Querétaro, ayer.

to al plan Ángel habrá que debatirlo, que presente su propuesta", dijo el excanciller en conferencia de prensa.

"¿Tiene miedo Claudia (a debatir)?", preguntó un reportero. "Ah, no sé, yo creo que habría que preguntarle. Yo pienso que debería estar preparada para debatir y deliberar, siempre he insistido en que deberíamos de poder presentar nuestros puntos de vista", respondió el exfuncionario.

Ejemplificó que la comisión de Morena inició la elaboración del plan de gobierno 2024-2030, "ni modo que no demos nuestra opinión, pues cómo si somos los que estamos compitiendo (...) Claudia tendrá que mandar su punto de vista, lo mismo Adán, los demás compañeros, se hace un debate,

entonces no creo que se va a poder eludir".

Ante los señalamientos de la mandataria campechana que calificó como un acto de deslealtad al Presidente López Obrador la presentación del plan de seguridad, Ebrard respondió que "a veces hay compañeras y compañeros que no entienden bien lo que Andrés hace, es más, cuando les preguntas qué es la 4T, no te saben decir bien".

Por otro lado, Ebrard calificó como "temerario" que el exsecretario de Hacienda José Ángel Gurría esté a cargo del plan de Gobierno del bloque opositor; "poner a ese cuate es el retro, vamos a regresar al zedillismo por la puerta de atrás".



EL EXGOBERNADOR, de gira en Sinaloa, ayer.

## VELASCO PROMETE ATENDER TEMA HÍDRICO

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

**Ante habitantes** de Sinaloa, el exgobernador de Chiapas, Manuel Velasco, señaló que la crisis del agua en los municipios, particularmente en Culiacán, debe atenderse en unidad con los gobiernos, sociedad y el sector empresarial.

Mencionó que el cuidado del agua es uno de los cuatro ejes de su Agenda Verde que incluye el tratamiento de aguas residuales para evitar que las aguas negras sean descargadas en las playas y los mantos acuíferos del estado.

En declaraciones a los medios de comunicación, el aspirante a coordinador de los Comités de Defensa de la Transformación se unió a las voces de rechazo por las recientes medidas antiinmigrantes implementadas en Texas. Aseguró que nada justifica la aplicación de acciones que son contrarias a la dignidad humana.

## ADÁN DESTACA OBRAS DE LA 4T EN EL SURESTE

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

**Adán Augusto López Hernández** afirmó que como nunca, el Gobierno del Presidente Andrés Manuel López Obrador ha dado un gran impulso al sureste del país, con grandes obras emblemáticas, como el Tren Maya, que ya genera empleos y desarrollo para toda la región.

"Vamos a tener en función el Tren Maya para antes de que finalice el año; para que vean que sí se puede. Veremos pronto concretizado este sueño. Hacía más de 100 años que no se construía una vía férrea para pasajeros y para carga en México. Hoy ningún país en el mundo construye un tren de más de mil kilómetros, como lo hace el Gobierno del Presidente López Obrador", resaltó.

El aspirante de Morena reiteró que tan sólo el Tren Maya va a traer desarrollo y generación de empleos como nunca en Quintana Roo, Yucatán, Chiapas, Tabasco y Campeche; además, resaltó que el legado de López Obrador radica principalmente en que "hoy gobierna el pueblo, gracias a la revolu-



EL EXFUNCIONARIO, en Quintana Roo, ayer.

ción de las conciencias, y hay, además, atención prioritaria a los desprotegidos y marginados de toda la vida a través de los programas sociales".

Aseveró que desde el sexenio del presidente Lázaro Cárdenas, no se había tenido un mandatario que atendiera las causas y demandas de la gente, por lo que refirió que la 4T se va a mantener en el país, ya que la gente así lo desea.

"Es necesario consolidar este movimiento, porque ha traído consigo una política social nunca vista, diseñada por el Presidente López Obrador para apoyar a la gente, al pueblo al que anteriores gobiernos jamás voltearon a ver, concluyó.

## MONREAL VE "EXTRAÑAS" COINCIDENCIAS CON ADÁN

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

**El aspirante** a coordinar los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación Ricardo Monreal calificó como "extraño" que su contrincante Adán Augusto López haya realizado un evento en el mismo estado y horario que él.

Durante su paso por Tamaulipas, el excoordinador de Morena en el Senado recalcó que su partido surgió como un reclamo a las "viejas prácticas" que llevaron a otros gobiernos a perder las elecciones.

En ese contexto, comentó que durante este mes de la contienda interna de Morena él ha optado por modificar sus agendas para no empalmar sus eventos con el de sus compañeros.



EL SENADOR con licencia, ayer, en Reynosa.

"A la gente no le gusta eso, el que haya maniobras, obstáculos, es muy extraño que, a la misma hora, en el mismo municipio, haya este tipo de actividades. Yo no me he interpuesto en ninguna (...) no quiero prestarme a maniobras, a descalificaciones", dijo.



## PACIFICACIÓN LLEGARÁ PRONTO, ASEGURA NOROÑA

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

**El aspirante** del Partido del Trabajo (PT) a coordinar los Comités de Defensa de la Transformación Gerardo Fernández Noroña dijo desde Aguascalientes que "la pacificación del país llegará pronto", luego de señalar que se descontextualizó la política de "abrazos y no balazos".

Desde la sede del PT de esa ciudad, recordó que en varias ocasiones el Presidente Andrés Manuel López Obrador señaló para los integrantes del crimen organizado "abrazos no balazos", pero no en un sentido de "dar tregua a la inseguridad".

"Yo no me imagino al compañero Presidente preguntarle al secretario de las Fuerzas Armadas,



EL PETISTA, en Aguascalientes, ayer.

¿Cuántos abrazos dieron hoy?, no me imagino que le pregunte al secretario de la Marina ¿Cuántos abrazos dieron? ni al titular de la GN", refirió.

"Les voy a pedir que me presenten una fotografía de cuántos elementos del Ejército han visto abrazando a integrantes del crimen", agregó.